

Musikalische Reise um die Welt



Musik Gottesdienst mit Matjaz Placet

Sonntag 21. April 2024 9.30 Uhr Kirche Wichtrach

Matjaz Placet hat in Gottesdiensten der letzten Monate in Wichtrach mit seinem Akkordeon viele Menschen begeistert, berührt, mitgerissen. Nun haben wir ihn zu einem Musik Gottesdienst eingeladen, in dem seine Musik im Zentrum steht. Zusammen mit Pfarrerin Barbara Ruchti entsteht eine gottesdienstliche Feier zum Thema «**eine musikalische Reise um die Welt**» - mit Halten in Argentinien bis Schweden. Seine Kinder kommen auch mit und spielen Ländler auf den Schwyzerörgeli. Wer weiss, ob da Ihr Tanzbein nicht ganz leicht ins Schwingen kommt.

Matjaz Placet – Akkordeon; Schwyzerörgeli mit Kids

Barbara Ruchti – Texte



Reformierte Kirchgemeinde

Wichtrach